WIENER RATHLUSKORRESPONDENZ

3 Ausgabe Wien, am 1 Marz 1919 Abends Ng 161

Das Leichenbegängnis des GR. Penz. Vom Genossenschaftshaus am Judenplatz aus trat gestern heute nachmittage der am vergange nen Montag während einer Sitzung im Neuen Rathaus plötzlich aus dem Leben geschiedene langjährige Genossenschaftsvorsteher der Wiener Gastwirte und Gemeinderst, kaiserl Rat Othmar Pen z unter übergrossem Geleite seine letzte Fahrt an Die Leiche des Verblichenen wer im großen Sitzungssaal immitten von hunderten vo von Blumengrüßen aufgebahrt Zur festgesetzten Stunde setzte sich der lange Trauerzug zur Stefanskirche in Bewegung Denselben eröffneten mit schwarz umflorten Fahnen und Banner die Wiener Gastwirtegenossenschaft, die Gastwirtevereinigung Favoriten und der Verein der Wiener Gastwirte-Söhne und - Töchter Drei Kranzwagen folgten Hinter dem Sarge, den die Kranze der Familie, des Gemeinder rats und des Bürgerklubs bedeckten, schritten die nächsten Anverwandten, dann Bürgermeister Dr. Weiskirohner mit den Vizebürger-. meistern Hoß und Rain, Altburgermeister Dr. Neumayer, Präsident Stögermeyer vom Bankverein, Generaldirektor Erhard der Brauerei Schwechat, Baron Klimburg vom Ernährungsamt, Brauhausdirektor Medinger von Nußdorf, Fachschuldirektor Regierungarat Heß, die Stadträte Angermayer, Breuer, und Heindl, Gr. Leitner vom Prasidium des Bürgerklubs, zahlreiche Gemeinderste, Magistratedirektor Pawelk Obermagistraterat Formanck, Magistraterat Hellingsetzer, die Vorsteher der Approvisionierungsgewerbe: Egkher, Breunig und GR, Körber, CR. Fder und Schedl, Bt. R. Dechant, Vorsteher-Stellvertreter B.R. Glück mit dem Ausschuß der Gastwirtegenossenschaft, Gehilfenobmann GR. Preyer, die Vorsteher zahlreicher Gastwirtevereinigungen Wiene und der Provinz, hunderte von Berufskollegen des Verblichenen aus Gastwirte-, Kaffeesieder und Hotelierkreisen aus ganz D Deutschösterreich, u. B. w. Im Stefanudom nahm Kanonikus Professor Dr. Wolny die feierliche Einsegnung vor Die Beerdigung erfolgte am Higtzinger Friedhof, wo Vizebürgermeister Rain namend der Stadt Wien, Vorsteher-Stellvertreter BR. Glück namens der Wiener Genossenschaft und Restaurateur Kottek aus Kornsuburg für die Merbande Niederösterreichs und Deutschösterreichs von dem Toten in tiefempfundener Worten Abschied nahmen